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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO. 2 

 3 
Aos vinte e sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, com início 4 

às quinze horas, no auditório do bloco de professores I, que fica na sede do 5 

Campus da Universidade Federal Rural do Semiárido – UFERSA, situada na 6 

Avenida Leto Fernandes, Sítio Esperança II, zona rural, nesta cidade de 7 

Caraúbas/RN, deu-se início à sexta assembleia ordinária do Departamento de 8 

Ciência e Tecnologia. Estiveram presentes os professores: Edna Lúcia da 9 

Rocha Linhares, a qual presidiu a assembleia, Ana Tereza de Abreu Lima, 10 

André Moreira de Oliveira, Antônio Vitor Machado, Davi da Costa Almeida, 11 

Fernando Neres de Oliveira, Francisco Aécio de Lima Pereira, Francisco 12 

César de Medeiros Filho, Guymmann Clay da Silva, Henrique Renno 13 

Zanata, Hudson Pacheco Pinheiro, José Júnior Alves da Silva, Landerson 14 

Bezerra Santiago, Mackson Matheus Franca Nepomuceno, Mara Betânia 15 

Jales dos Santos, Marcelo Batista de Queiroz, Maria do Socorro Medeiros 16 

de Souza, Mariana de Brito Maia, Maurício Zuluaga Martinez, Reginaldo 17 

Gomes Nobre e Zenner Silva Pereira. Justificaram ausência os professores: 18 

Ana Paula Ferreira Ramos, Daniel Freitas Freire Martins, Gilmara Elke 19 

Dutra Dias, Heloísa Frazão da Silva, Oscar Bayardo Ramos Lovon e 20 

Rejane Ramos Dantas. Verificada a existência de quorum legal, a chefe do 21 

departamento, professora Edna Lúcia da Rocha Linhares, deu início à reunião 22 

saudando a todos, agradecendo as presenças. Iniciou com a votação das 23 

justificativas de ausência, obtendo aprovação com uma abstenção. Logo após, 24 

foi lida a pauta, com os seguintes pontos: primeiro ponto - indicação de 25 

membros para compor a comissão de eleição do representante do colegiado do 26 

BCT; segundo ponto - homologação das ementas revisadas pela biblioteca; e 27 

terceiro ponto – outras ocorrências. Após leitura, a pauta foi posta em 28 

votação. Deliberação: aprovada por unanimidade. Dando início ao primeiro 29 

ponto, a professora Edna Lúcia falou da proposição feita pelo professor 30 

Hudson Pacheco que visa à formação da comissão que ficará responsável pelo 31 

processo de eleição de representante docente para compor vaga existente em 32 

virtude do afastamento (doutorado e redistribuição) de dois docentes do 33 
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colegiado de curso do Bacharelado em Ciência e Tecnologia noturno e integral, 34 

deste campus. Com isso, solicitou a indicação de três nomes para formação da 35 

comissão. Logo, Ana Tereza de Abreu Lima (presidente), André Moreira de 36 

Oliveira e José Júnior Alves da Silva se disponibilizaram. Posto em votação. 37 

Deliberação: aprovado por unanimidade. No segundo ponto, a professora 38 

Edna Lúcia informou que entrou em contato com a PROGRAD para obter 39 

resposta sobre a definição de disciplina teórica e disciplina prática, e está 40 

aguardando o parecer do setor responsável. Em seguida, foram apresentadas 41 

as duas ementas cadastradas e submetidas no SIGAA (Eletricidade e 42 

Magnetismo -  que seguiram para votação. Deliberação: a disciplina de 43 

Eletricidade e Magnetismo foi aprovada, com uma abstenção; a disciplina de .... 44 

. No terceiro ponto, a presidente solicitou que os professores cadastrassem 45 

as disciplinas no sistema, enquanto aguarda o parecer da PROGRAD e disse 46 

que vai verificar as ementas cadastradas até o final do semestre 2018.1. A 47 

professora Mara Betânia comunicou que convocou uma reunião com o diretor 48 

Daniel, alunos e técnicos,  para o dia trinta de agosto, com o objetivo de falar 49 

sobre o abandono de animais no campus, e fez um convite a todos. A 50 

professora Mariana falou sobre o problema da queima do lixão e o quanto isso 51 

está prejudicando a saúde de todos, como também, o andamento das aulas no 52 

campus. O professor Mackson destacou a importância da reunião que irá tratar 53 

sobre os animais abandonados. E sobre a queima do lixão, caso continuem 54 

queimando o lixo, fazer uma movimentação na cidade ou na frente da 55 

prefeitura, tomar uma atitude mais prática. A professora Guymmann falou sobre 56 

o uso do laboratório de química, e destacou a necessidade de orientar e 57 

fiscalizar o aluno ao usar o referido local, pois está havendo danificação de 58 

equipamentos e amostras de pesquisa. Ressaltou que o professor precisa ficar 59 

atento e pretende tomar medidas mais duras sobre o assunto. A professora 60 

Edna solicitou que os professores não esqueçam os procedimentos básicos 61 

para consolidação das turmas, não marcar fora do dia e sala de aula do aluno. 62 

Ficar alerta para ser chamado para corrigir prova. O professor Francisco César 63 

falou sobre o ônibus dos estudantes está parando na estrada e não para no 64 

acostamento, é necessário conversar com os motorista a fim de aconselhar 65 

que parem no acostamento, pois é muito arriscado e perigoso para na pista, 66 
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pode provocar acidentes. Nada mais havendo a discutir ou constar, a 67 

presidente deu por encerrada a reunião. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de 68 

Andrade, Secretária Executiva do DCT, lavrei a presente ata que será assinada 69 

por mim, pela chefe do departamento que presidiu esta reunião e pelos demais 70 

presentes.  71 

 72 

 73 

_________________________                               _______________________ 74 

Edna Lúcia da Rocha Linhares                                Ana Paula O. V. de Andrade   75 

        Chefe do DCT                                                        Secretária Executiva 76 

     Campus Caraúbas                                                      Campus Caraúbas 77 
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